



«La IA transforma los despachos, pero no sustituye al abogado», Santiago Mediano, letrado especializado en Propiedad Intelectual y tecnología

En este nuevo episodio de las Píldoras Legaltech de Wolters Kluwer Legal Software, disponible en [YouTube](#), Santiago Mediano, Abogado especializado en Propiedad Intelectual y Tecnología, nos ofrece interesantes reflexiones sobre el impacto de la inteligencia artificial (IA) en el sector legal. Según Santiago, «los sistemas de IA ya son asistentes virtuales para abogados que nos permiten manejar más temas en un lapso de tiempo inferior, optimizando nuestros esfuerzos y tiempo».

A lo largo de esta charla, el invitado a las Píldoras Legaltech subraya cómo estas herramientas ayudan en tareas clave, como el análisis de datos o la redacción de cláusulas, y se han convertido en un apoyo esencial para los profesionales. No obstante, lanza una reflexión crucial para no perder de vista la ética profesional en esta transformación tecnológica: «Los sistemas de Inteligencia Artificial no restan ni un gramo a la responsabilidad personal que tiene cada profesional sobre el resultado de su trabajo».

¿Te i

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |